



全道高齢者ペタンク大会での力投

### 高齢者ペタンク大会に全道から 22 チームが出場

6月3日 第19回全道高齢者ペタンク大会がときわ公園の町民スケートリンク内グラウンドで開催され、道東や道南などから22チームが出場しました。60歳以上が条件で、今大会の最高齢者は82歳。1チーム3名で11点を先取して勝敗が決まるルールで予選リーグを行い、決勝は勝ち残った8チームによるトーナメント戦。優勝はプランタン美幌(美幌町)、準優勝は北見ミント(北見市)、3位は十勝ワインズ(池田町)でした。優勝チームは茨城県で行なわれる全国大会に出場します。

また、6月10日には第8回ホスピタリティー安平ペタンク選手権大会が同会場で開催され、美幌町との混合で出場していた美幌&安平(榎林義博選手)が優勝しました。



### 安平消防団が優良消防団表彰旗を授与

6月1日 帯広市で開催された第59回北海道消防大会の席上、今年2月に日本消防協会から優良消防団として表彰された安平消防団に対して優良消防団表彰旗が授与されました。

これは日ごろの消防団活動や火災発生による消火活動が高く評価されたもので、今回の受賞により安平消防団は全国の消防団を対象とした表彰のすべてを授与されたこととなります。

来消防が6月3日に町民センターで記念祝賀会を開催しました。管内の消防訓練大会では5回の総合優勝するなど優れた機動力を発揮してきた早来消防ですが、今後も地域住民に信頼される人の生命や財産を守っていくことを改めて誓いました。

### 百年の節目に決意を新たに

### 祝 早来消防創設百周年記念祝賀会



グループホームで消防演習と避難訓練  
追分分団の春の演習が6月8日にグループホーム「ふるさとおいわけ」で行なわれ、職・団員による模擬火災訓練が実施されました。  
また、「ふるさとおいわけ」には15名の方が入所していますが、万が一の災害に備えての避難訓練で、職員も適切な対処方法を学び、車椅子に乗った高齢者に不安を与えないよう声をかけながら安全な場所まで避難していました。

